

学校教育目標「チャレンジ」

しんがっ子



学校便り NO. 11

福山市立新涯小学校
2024年(令和6年)
10月2日(水)

10月に入り、朝夕の涼しさに少しずつ秋の訪れを感じる季節となりました。しかし、まだまだ日中は暑く、運動等の活動には水分補給が欠かせません。温度差も出てくる季節となりますので、服装等でも寒暖調節しながら過ごしていきましょう。10月13日(日)には新涯学

区民運動会も予定されています。十分な睡眠、休養・適度な運動・バランスのとれた食事で健康に過ごしましょう。

先日、3年生が保健の学習で健康な1日について考えていました。ご家庭でも、健康に過ごすポイントについてお子さまと話してみたいかがでしょうか。



新涯学区民運動会について

学区民運動会は10月13日(日)です。雨天順延はありません。

- 当日は、平素通り登校してください。
- 午前は授業日となります。学区民運動会午前の部終了後、下校します。午後からの参加は自由です。
- 雨天により、学区民運動会が中止の場合でも13日(日)は授業日です。

(4時間目終了後、下校予定 12:30頃)

- 運動会の代休は10月15日(火)です。
- プログラムは、地域より各ご家庭に回覧・配付されているものをご確認ください。



参観日・懇談会ありがとうございました!

9月27日(金)は、お忙しい中、参観日・懇談会にお越しいただきありがとうございました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。懇談会で話してみたいことや聞いてみたいこと、保護者で共有したい子育ての話題などあれば、ご意見をいただければ幸いです。

【参観日の様子】

